642 cm²

Página: 1, 16

1/3

CDMX

Regresa la licencia permanente

La Ciudad de México abrirá el trámite para obtener la licencia de manejo permanente apartir del 16 de noviembre.

Pág. 16

PERMISO PERMANENTE PARA CONDUCIR EN CDMX

Abrirán más módulos para tramitar licencia

El gobierno promete quintuplicar la capacidad de atención ante la alta demanda que esperan

MANUEL COSME

partir del 16 de noviembre, la Ciudad de México abrirá el trámite para obtener la licencia de manejo permanente. El gobierno prometió instalar más módulos de atención, tener horarios más amplios y crear un sistema de citas por teléfono.

Clara Brugada Molina, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, planteó que de esta manera las secretarías de Movilidad y la de Administración y Finanzas van a adelantarse a lo que pronostican será una gran demanda de ese documento y están dispuestos a incrementar hasta cinco veces su capacidad de servicio.

La jefa de gobierno capitalina informó sobre la habilitación de módulos en toda la ciudad a cargo del trámite, Il de ellos estarán instalados en las oficinas de la Secretaría de Movilidad (Semovi), ocho en las alcaldías, IO en las oficinas de la Secretaría de Administración y Finanzas e igual número en las sedes de la Tesorería, los cuales estarán abiertos todos los días.

"Vamos a habilitar un sistema de citas para evitar conglomeraciones o pérdidas de tiempo innecesarias, así que vamos a tener un sistema de citas y a través del teléfono de Locatel se podrá sacar la cita para ir entre semana al módulo o lo quieren ir los fines de semana a los macromódulos para atender a más persona", explicó Brugada Molina.

Héctor Ulises García Nieto, secreta-

rio de Movilidad, informó que el sábado l6 de noviembre se instalará un macromódulo en la Magdalena Mixhuca, para recibir a las personas que por primera vez buscan la obtención de su licencia o aquellas que ya la renovaron digitalmente y la quieren tener físicamente.

Ahí también habrá una carpa con computadoras para someter a un examen teórico presencial a los conductores que quieran obtener su licencia de manejo por primera ocasión.

El funcionario comentó que esa misma fecha estarán abiertos los módulos de las alcaldías, los de servicio de la Tesorería, los denominados "exprés" y los de la Semovi, a los cuales se les hicieron trabajos de mejoramiento.

"Aumentamos la capacidad en cinco veces más para brindar este servicio y ya estar en la posibilidad de brindar el servicio a todo aquel que lo solicite", garantizó García Nieto.

Ayer el tiempo de espera para obtener información sobre las citas en Locatel fue de 15 minutos. En la línea telefónica se ofrece un mensaje pregrabado a los interesados: "si desea tramitar por primera vez la licencia de conducir permanente deberá contemplar no tener sentencias por delitos viales, no haber sido sancionado por el programa conduce sin alcohol. El tramite podrá realizarse de noviembre a diciembre y ten-

drá un costo de 500 pesos, el trámite dará inicio el 16 de noviembre y la licencia sólo es válida para la conducción de vehiculos particulares".

Luego de pasar ese audio y pedir apoyo para el registro de citas, el operador refirió que no tienen información precisa sobre la fecha en la que se abrirá el sistema, pero recomendó checar constantemente una página de la Secretaría de Finanzas para hacer el registro. El operador, del área de Movilidad, también informó que la cita es previo pago de la licencia, es decir mil 500 pesos.

En su oportunidad, Juan Pablo de Botton Falcón, secretario de Administración y Finanzas, confió en que indudablemente habrá muchas solicitudes, por eso reiteró que la capacidad de atención subirá hasta cinco veces del nivel actual, pero que habrá un monitoreo del avance, la afluencia y la demanda, a fin de responder a ella correctamente.

"Vamos a estar trabajando sin descanso, de lunes a domingo, de nueve de la mañana hasta que saquemos el último trámite", ofreció el funcionario.

El secretario de Movilidad aseguró que los recursos que se obtendrán por la licencia permanente, que se espera asciendan a mil 500 millones de pesos, servirán para invertir en mejorar la infraestructura de movilidad en la Ciudad de México, entre ellos los cruceros con-



El Sol de México Sección: Portada, Metrópoli

2024-11-05 03:47:51 642 cm²

Página: 1, 16

2/3

flictivos, ampliar la red de ciclovías y fortalecer el transporte público.

Aseguró que el dinero también lo emplearán para financiar un plan de seguridad vial, en cuya elaboración participarán los ciclistas, peatones y asociaciones especializadas en la materia.

Clara Brugada anunció que las Utopías contarán con escuelas de manejo. "en el tema de seguridad vial vamos a utilizar todos los instrumentos necesarios, escuelas de manejo, escuelas de seguridad vial, porque todos los primoconductores sería bueno que no solo acudieran a su examen, sino a escuelas de manejo", dijo.

MILLONES de pesos espera recaudar el gobierno por la reactivación de este trámite

400
MIL licencias de conducir se tramitan anualmente en la ciudad,

según datos del gobierno

EL ABC PARA TRAMITAR LA LICENCIA



1,500 PESOS



El **16 de noviembre** se abre el periodo de **un mes** para obtener la licencia de conducir permanente



Las personas que ya tienen licencia podrán solicitar el cambio a Licencia Permanente, previo pago de derechos, directamente en las oficinas o desde la app CDMX



El gobierno habilitará un sistema de citas para evitar aglomeraciones. Locatel también apoyará en este proceso



El 16 y 17 de noviembre se habilitará un macro módulo en la Magdalena Mixhuca con 114 ventanillas en horario extendido que operará solo en fines de semana

El resto de la semana habrá 35 módulos de atención con 129 ventanillas de lunes a domingo:

de la Secretaría de Movilidad
Lunes a domingo de 9 a 21 horas

en **alcaldías**Lunes a domingo de 9 a 17 horas

68 en oficinas de la Secretaría de Administración y Finanzas Lunes a domingo de 9 a 21 horas

en **Tesorería Exprés** Lunes a domingo de 9 a 21 horas

Gráfico: Jaqueline Bautista





El Sol de México Sección: Portada, Metrópoli 2024-11-05 03:47:51

642 cm²

Página: 1, 16 3/3



Los módulos para solicitar el nuevo permiso operarán a diario

